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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成29年10月掛川市教育委員会定例会

場 所 貞永寺

開催日時 平成29年10月30日（月） 見学：午前９時30分から10時10分まで
「茶エンナーレ」展示解説

会議：午前10時15分から午前11時30分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
委員(教育長職務代理者)戸塚忠治 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 橋山鈴代 学校教育課長 杉浦雅美
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 榛葉貴昭

図書館長 奥野寿夫
スポーツ振興課長 山梨 実
教育政策室長 増田 忍
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 横井和好
教育政策室主任 石山尚哲

１ 協議事項

(1) 掛川市立学校体育施設等使用条例の一部改正について （資料１）

(2) 私立幼稚園就園奨励費補助金における非課税世帯及びひとり親世帯等の対策について（資料２）

２ 報告事項

(1) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料１）

(2) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料２）

(3) 平成29年度学校安全表彰（文部科学大臣表彰）の受賞について （資料３）

(4) 平成29年度交通安全優良団体（学校等）の受賞について （資料４）

(5) 平成29年度「FBC秋花壇環境大臣賞」の受賞について （資料５）

(6) 平成29年度「全国学校体育研究優良校」の受賞について （資料６）

(7) 平成29年度「読書県しずおか」づくり優秀実践校の受賞について （資料７）

(8) 掛川市吉岡彌生記念館運営委員会委員の委嘱について （資料８）

(9) 平成29年度社会教育課所管施設の利用状況について （資料９）

(10) 平成29年度掛川市立図書館の利用状況について （資料10）

(11) 平成30年度公立園新入園児募集結果について （資料11）

(12) 第２回「はばたけ未来の吉岡彌生賞」実施状況概要について （資料12）

１ 開 会

教育長：教育委員会10月定例会を開会する。

２ 教育委員会９月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。
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３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定について、主な事項の説明があった。

４ 協議事項

(1) 掛川市立学校体育施設等使用条例の一部改正について

スポーツ振興課長から協議資料１のとおり報告があった。

意見はなく、承認された。

(2) 私立幼稚園就園奨励費補助金における非課税世帯及びひとり親世帯等の対策について

こども希望部長から協議資料２のとおり報告があった。

委員：雇用証明が、１子に１枚会社に届くので、50枚程になる。収入確認は、源泉等で代わり

にならないのかと思うが、いかがか。

こども希望部長：収入だけでなく、就労時間形態によっても点数表を付けることになる。判定

をする際に、この子の親はこういう条件となる、と見るので１人１枚となっている。

教育長：当件は、私立幼稚園が対象であるため、こども園になった園は該当しないということ

か。

こども希望部長：平成27年度から新しい子ども子育て支援制度に替わり、新制度に基づく保育

料算定をしている園については、所得に応じて金額が変わるので、所得が少なければ、最初

から金額が少ない。旧制度では、幼稚園の保育料が定額なので、所得に応じた補助を公的に

行うものである。こども園になった園は、該当しない。智光幼稚園は、新制度に基づいた保

育料算定に替わっているので、今回の制度には該当しない。該当するのは、ひだまり、さや

のもりの幼稚園部の２つだけである。中央幼保園は、こども園になっていないが、新制度に

基づいて徴収するようになっている。

その他意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 掛川市公立学校評議員の報告について

学校教育課長から報告資料１のとおり報告があった。

(2) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から報告資料２及び次のとおり報告があった。

９月の交通事故は、小学校０件、中学校２件で、少なくなってきたが、引き続き注意喚起を

していく。非行等問題行動は、小学校で15件で、昨年度より少し増えており、中学校では９件

で、昨年度より減少している。ネット絡みや家出について同一生徒の問題もあり、件数は少な
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いがまだある状況である。不登校児童生徒については、小学校14件、中学校61件で、４月のス

タート時にかなり多かったが、その分、９月にはそれほど増えていない状況である。いじめ問

題では、小学校２件、中学校５件で、全国と同様に件数は増えているが、全国的に多くの報道

があったことでしっかり見ていただいたため、件数が増えているものと考えている。

委員：高校の場合、最近では、夏休みの宿題が終わらず学校へ行けないというケースがあり、

その日数がかさんで退学となってしまったりする。

委員：中学校では、第１段階、第２段階で登校日があり、この日までにこの宿題を済ませるよ

うに、としており、夏休みの最後ではなく、間に２回提出する日がある。

(3) 平成29年度学校安全表彰（文部科学大臣表彰）の受賞について

学校教育課長から報告資料３のとおり報告があった。

(4) 平成29年度交通安全優良団体（学校等）の受賞について

学校教育課長から報告資料４のとおり報告があった。

(5) 平成29年度「FBC秋花壇環境大臣賞」の受賞について

学校教育課長から報告資料５のとおり報告があった。

(6) 平成29年度「全国学校体育研究優良校」の受賞について

学校教育課長から報告資料６のとおり報告があった。

(7) 平成29年度「読書県しずおか」づくり優秀実践校の受賞について

学校教育課長から報告資料７のとおり報告があった。

(8) 掛川市吉岡彌生記念館運営委員会委員の委嘱について

社会教育課長から報告資料８のとおり報告があった。

(9) 平成29年度社会教育課所管施設の利用状況について

社会教育課長から報告資料９のとおり報告があった。

委員：埋蔵文化財センターの入館者数が増えているのはよいことである。

社会教育課長：ＰＲを様々な所でしている。

教育長：吉岡彌生記念館でも茶エンナーレ事業を行っているが、入館料が必要なのか。

社会教育課長：パスポートをお持ちの方は、入館料不要で、お持ちでない方は、入館料をいた

だき、茶エンナーレも見ていただく。

(10) 平成29年度掛川市立図書館の利用状況について

図書館長から報告資料10のとおり報告があった。
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(11) 平成30年度公立園新入園児募集結果について

こども希望部長から報告資料11のとおり報告があった。

(12) 第２回「はばたけ未来の吉岡彌生賞」実施状況概要について

教育政策室教育政策係長から報告資料12のとおり報告があった。

６ その他

(1) 次回以降教育委員会定例会の日程等について

ア 教育委員会11月定例会

平成29年11月22日（水）午前10時

南館 教育委員会室

イ 教育委員会12月定例会

平成29年12月22日（金）午前10時

南館 教育委員会室

(2) その他の予定について

ア 第58回 静岡県市町教育委員会研修会

平成29年11月８日（水） 午後１時から４時まで

沼津リバーサイドホテル

［出席：戸塚委員、永田委員、岩尾委員 ］

イ 第11回 かけがわ教育の日

平成29年11月18日（土） 午前９時

文化会館シオーネ

ウ 教育委員会研修視察

平成30年１月23日（火）～ 24日（水）

23日：東京都日野市立平山小学校 （ICT教育･防災教育 先進校）

24日：大和市文化創造拠点「シリウス」 （複合施設内図書館他）

７ 開 会

教育長：教育委員会10月定例会を閉会する。

～～～

見 学

会議前（9:30～10:10）、貞永寺内の「茶エンナーレ」展示について、藤枝市陶芸センターの前田

直紀館長による解説を受けながら、作品を見学した。


